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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу бухгалтерской отчетности банка ВТБ, изучению нормативных документов, на которые опирается в своей работе кредитная организация. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Применение полученных знаний из теории и практических навыков при анализе деятельности кредитной организации. 2. Сбор доступной информации из различных источников. 3. Анализ найденной информации о деятельности организации. 4. Анализ результатов деятельности организации. 5. Анализ основных показателей бухгалтерской отчетности. В ходе выполнения работы были изучены законодательство Российской Федерации и приказы центрального банка. Работа проведена на базе информации, предоставленной ПАО «ВТБ». С сайта банка были проанализированы: бухгалтерский баланс, отчет о финансовых результатах, данные о прочем совокупном доходе. В ходе работы были посчитаны коэффициент рентабельности активов (RоA), коэффициент рентабельности собственного капитала (RoE). Организации были предложены меры по совершенствованию системы бухгалтерского учета и деятельности компании. Анализ проводился методом сбора информации из общедоступных источников.
        

        
          The work is devoted to the analysis of the accounting statements of VTB Bank, the study of the regulatory documents on which any credit institution relies in its work.  The research set the following goals: 1. Applying of the obtained theoretical knowledge and practical skills in analyzing of the bank. 2. Collecting available information from various sources. 3. Analysis of the information about the organization's activities.  4. Analysis of the results of the organization's activities. 5. Analysis of the main indicators of accounting statements. During the work the legislation of the Russian Federation, orders of the central bank were studied. The work is based on information? That war given by PJSC "VTB". The following items were analyzed from the bank's website: the balance sheet, the statement of financial results, and other comprehensive income. In the course of the work, the return on assets ratio (RoA) and the return on equity ratio (RoE) were calculated. The organization was offered measures to improve the accounting system and the company's activities.  The analysis was carried out by collecting information from publicly available sources.
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